

öffentlich nicht öffentlich

Düsseldorf, 06.03.2024

An den
Düsseldorfer Jugendrat

**Antrag der Rochelle Kirschbaum und des Justin Ischo Golpaschin
zur Sitzung des Jugendrats am 14.03.2024**

Betrifft:

Trampoline in Düsseldorf

Antrag:

Der Jugendrat bittet die Verwaltung der Landeshauptstadt Düsseldorf, an Spielplätzen Trampoline für Kinder zu bauen oder zu errichten.

Begründung:

Das Errichten von trampolinen an Spielplätzen in Düsseldorf kann eine neue kreative Spielmöglichkeit für Kinder aber auch Jugendliche bilden. Dabei würden Trampoline, die schon vorhandene Landschaft von Spielgeräten auf Spielplätzen aus Rutschen, Schaukeln, Sandkästen und Wippen erweitern und bereichern. Das Errichten von Trampolinen müsste zudem nicht an allen Spielplätzen der Landeshauptstadt Düsseldorf erfolgen, sondern könnte auch an zwei oder mehreren wenigen Spielplätzen zu Anfang erfolgen.

Trampoline bieten auch die Möglichkeit beispielsweise für Kinder und Jugendliche falls in Spielplätzen schon alle Rutschen und Schaukeln besetzt sind, sich einem neuen Spielgerät zu widmen welches zu einem mehr Platz für Kinder bietet als Schaukeln und Wippen, und aber auch eine neue Erfahrung sowie ein Spaß Erlebnis und Gemeinschaftserlebnis für Jugendliche erzeugen kann.

Eine weitere Möglichkeit ist es, Trampoline an Spielplätzen zu installieren, welche schon große Sportflächen haben. Da mit dem Trampolin hüpfen eine sportliche Aktivität verbunden ist, würde dies auch zu einem weiteren Weg führen, Kinder und Jugendliche zu mehr sportlicher Aktivität zu animieren. Auch ist das Trampolinspringen eine gute sportliche Betätigung, welche nach Jahren in der Coronapandemie, durch welche Sport sehr wenig im Fokus des Alltages von Jugendlichen stand, ein Neuanfang für sportliche Betätigung von Kindern und Jugendlichen bilden kann.